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Abstract (en)
beta -Lactam compounds of the formula <IMAGE> in which T is hydrogen, alkyl-CO-O-, pyridinium, 4-carbamoylpyridinium, aminopyridinium,
carbamoyloxy, azido, cyano, hydroxyl, the group -S-phenyl which can be substituted, or the group -S-Het in which Het is an optionally substituted
heterocyclic 5- or 6-membered ring; are used as medicaments, especially as antibacterial agents and as agents for promoting growth and for
improving feed conversion in livestock.

Abstract (de)
β-Lactam-Verbindungen der Formel <IMAGE> in der T Wasserstoff, Alkyl-CO-O-, Pyridinium, 4-Carbamoylpyridinium, Aminopyridinium,
Carbamoyloxy, Azido, Cyano, Hydroxy, die Gruppe -S-Phenyl, welche substituiert sein kann, oder die Gruppe -S-Het bedeutet, in welcher Het für
einen gegebenenfalls substituierten heterocyclischen 5- oder 6gliedrigen Ring steht; ein Verfahren zu ihrer Herstellung sowie deren Verwendung
als Arzneimittel, insbesondere als antibakterielle Mittel und als Mittel zur Förderung des Wachstums und zur Verbesserung der Futterverwertung bei
Tieren.
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